

## **Primera Escuela para Dirigentes y Agentes Sociales de Salud**

● La Municipalidad de Quillota realizará la primera Escuela de Dirigentas, Dirigentes y Agentes Sociales de Salud de la comuna. La iniciativa es organizada por el Departamento de Salud y el Instituto del Dirigente Social de la Municipalidad de Quillota, con la colaboración del CFT PUCV. “Saber que nuestros dirigentes vecinales se están capacitando en diversas áreas de desarrollo comunitario, nos enorgullece, porque sabemos que estas nuevas herramientas les permitirán tener mejores barrios y territorios para nuestros vecinos. La salud mirada desde el punto de vista promocional y preventivo, nos ayudará claramente a mejorar la calidad de vida “señaló el jefe comunal Oscar Calderón. 🇨🇱